

à l'attention de Monsieur le DASEN de la Gironde

Objet : vigilance canicule orange

Monsieur le Directeur Académique des Services de l'Éducation Nationale

Monsieur le Directeur Académique,

Dans un contexte de fortes chaleurs qui dure depuis plusieurs jours et qui épuise les élèves et les personnels en cette fin d'année, Météo France prévoit des températures qui devraient avoisiner les 40 degrés lundi 30 juin et mardi 1^{er} juillet dans notre département. La Gironde est ainsi placée en vigilance orange canicule.

Dans de très nombreuses écoles, faute d'un bâti scolaire adapté, il ne sera pas possible d'accueillir les personnels et les élèves dans de bonnes conditions. Les préconisations publiées dans le CP du MEN ce jour demandent aux directions d'école de veiller à accueillir les élèves dans « des espaces préservés de la chaleur ». Nous savons que cela ne sera pas possible dans de nombreuses communes.

Une étude de l'OMS montre que la température de 30°C est un seuil d'alerte et que le risque d'accidents de travail augmente une fois ce degré atteint.

Dans ce contexte, nous souhaiterions savoir quelles sont les mesures envisagées afin de protéger l'ensemble des personnels et des élèves, qui sont vulnérables du fait de leur âge.

Nous vous demandons a minima :

- d'autoriser les équipes à inviter les parents à garder leurs enfants à la maison s'ils estiment avoir de meilleures conditions d'accueil.
- de demander aux municipalités de se rapprocher des directions d'école pour envisager l'aménagement des horaires d'ouverture de l'école.

Veillez croire, Monsieur le Directeur Académique, en notre attachement au service public d'éducation.

Les secrétaires départementales
Samantha Fitte et Kathy Souffron